



El INE no se toca: Santiago Creel

“Imagina que te invito a jugar un partido de fútbol, nada más que el árbitro está en mi equipo, yo juego con mis once jugadores y tú sales con nueve. Así es la reforma que propone el Presidente, elecciones sin cancha pareja, amañadas. ¿Sabes por qué quieren una reforma así? Para regresar al estilo de los 70s y 80s, ese que permitía caídas del sistema al antojo, ‘mapacheos’, fraudes, todas esas prácticas que el INE ha ido desapareciendo. Lo hace porque no quiere perder el 24, está dispuesto a todo, incluso hasta quitar las reglas que lo hicieron llegar hasta donde él está hoy; le quiere cambiar todo al INE, hasta el nombre. El INE no se toca”.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AK%2Dx%2DSBs0ht%2DlvQ&cid=BE992B33844BAA&id=BE992B33844BAA%21123&parId=root&o=OneUp>